



Iserlohner Bürger-Schützen-Verein e.V.
Heimstätte Alexanderhöhe - 58644 Iserlohn

Ältester vaterstädtischer Verein Iserlohns - Gegründet 1705

Kontaktaten Geschäftsstelle
Heimstätte Alexanderhöhe - 58644 Iserlohn

☎ 02371 - 5736

✉ info@ibsv.de

🌐 www.ibsv.de

Kontaktaten Pressesprecher
Fabian Tigges
Droste-Hülshoff-Weg 12 - 58642 Iserlohn

☎ 02374 - 735910

☎ 0171 - 7452224

✉ presssprecher@ibsv.de

Lokalmedien in Iserlohn

Pressemitteilung des IBSV

Iserlohn, den 19. Juli 2011

Fahnenweihe und Führungsübergabe bei den Trap - und Skeetschützen im IBSV

Iserlohn. Die Trap - und Skeetschützen im IBSV haben einen neuen Vorsitzenden: nachdem Günther-Koos Dijksterhuis die die Einheit zwölf Jahre lang als Zugführer und 1.Vorsitzender geführt hat, hat er die Leitung jetzt an Egbert Müller übergeben. Gemeinsam mit ihren Partnern unternahmen die Schützen Mitte Juli einen Ausflug zum Schießstand Spielwigge in Lüdenscheid, wo nicht nur der Führungswechsel, sondern auch die Weihe der Fahne der Trap - und Skeetschützen anstand.

Oberstleutnant Georg Fischer nahm die Fahnenweihe vor, so dass sie ab sofort ganz offiziell zu den „Fahnen des IBSV“ zählt. Eine Jagdhornbläsergruppe vom Hegering Lüdenscheid sorgte dabei für den musikalischen Rahmen. Neben der feierlichen Fahnenweihe, an der auch der Vorsitzende der ersten Kompanie, Thomas Kuche, teilnahm, war der Tag geprägt von einem großen Dank an die Arbeit von Günther-Koos Dijksterhuis. Als Anerkennung für seine Verdienste überreichte ihm Ex-IBSV-König Albert Robrahn im Namen der Trap - und Skeetschützen ein Gewehr aus dem Jahre 1840 mit Widmung. Egbert Müller kündigte an, die erfolgreiche Arbeit von Günther-Koos Dijksterhuis mit Unterstützung der gesamten Einheit fortsetzen zu wollen.